

Am 24. November 2024 steht die Wahl der Kirchenverwaltungen in der Erzdiözese an. Die kommende Amtsperiode erstreckt sich über sechs Jahre. Wir suchen Frauen und Männer, die aus unserer Pfarrei stammen und bereit sind, als engagierte Vertreterinnen und Vertreter Verantwortung zu übernehmen und aktiv an der Gestaltung unserer Kirchengemeinschaft mitzuwirken.

Die Kirchenverwaltung ist ein bedeutender Dienst an den Menschen in unserer Pfarrei, von dem alle profitieren. Es geht um unsere Kirchengebäude, die Räumlichkeiten und ggf. um den Kindergarten.

Bitte überlegen Sie sich, ob für Sie eine Kandidatur in Frage kommt. Bis zum Sommer starten wir die Aufrufe zur Kandidatur.

Stephan Fischbacher, Pfr. und Renate Eibach, Verwaltungsleiterin